
學區英語學習者諮詢委會 DELAC 會議紀錄 

2020年 6月 17日週三 

傍晚 5:30-7:30 

時間 話題 主持人 備註 

5:30 – 5:40 歡迎與介紹 Llova Ayala, 主席 

Leana Sanchez, 副主席 

 Llova Ayala 和 Leana Sanchez開始了會議，歡迎所有人來參加 Zoom會議。 

5:44 – 5:50 Zoom 會議的

培訓和支持 

Vanessa Girard, 多語言能力部

主管 

 Leana Sanchez向所有人介紹如何使用 Zoom及其功能。 

5:50 – 6:05 DELAC 理事/

多語言翻譯員

自我介紹 

Llova Ayala, 主席 

Leana Sanchez, 副主席 

 

 所有翻譯員都介紹了自己和他們所代表的語言。所有參與者也介紹自己

以及他們所代表的學校。 

6:05 – 6:15 2020-21 學年

多語言能力的

更新 

Vanessa Girard, 多語言能力部

主管 

 Vanessa Girard 宣布將離開我們學區及其職位。這不是她決定而是學區

決定讓她離開。明年將有一位新多語言能力部主任以及一位新協調員。

多語言能力部門的資金將保持不變。我們通過 PowerPoint 與所有人共享

多語言能力部門資金的細分。學校的 EL資金是通過學區 LCFF / EL撥款

而來。多語言能力部一直在支持學校和教師，與 EL學生分享最佳實踐，

使用我們當前課程，以及對 COVID-19疫情擁護多語言的回饋。 

6:15 – 6:50 下學年的秋天

您家庭有什麼

需要？ 獲得家

長的反饋 

 

Llova Ayala, 主席 

Leana Sanchez, 副主席 

 

 與 DELAC 成員共享了遠程學習不同語言的的家庭調查鏈接，以供他們

回答。此外還與所有人共享了暑假提供免費用餐站點的鏈接，其中包括

可以將英語更改為其他語言的功能。大流行疫情期間如果家長需要政府

幫助購買食物可以申請補助，我們還與家長分享申請 P-EBT卡的鏈接。 

 小組討論/提出意見：  

o 家長同時參與一致性的 Zoom會議。從現在到 2020-2021學年未

開始之前，關鍵是溝通，家長能與老師和學校聯繫是至關重要。 
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o 教師之所以擔心，是學生不會參加虛擬課程，因為他們沒有保持

或提高成績的動力（持無害的條款）。這不會成為下學年問題，

因為學生將承擔責任要參加虛擬課程。 

o EL學生是需要輔導，特別是在 Covid-19時期年齡比較大的落後

EL學生。 

o 一位家長表示，DELAC代表應出席每次董事會會議，以擁護 EL

家長，並追究學校的責任。 

6:50-7:00 會議結束 Llova Ayala, 主席 

Leana Sanchez, 副主席 

 會議於晚上 7:30結束。 

 


